

„3 kleine Schweinchen“ bestanden neues Kindertheaterabenteuer in der Kolpingstadt

**Rund 500 Vorschulkinder waren vom Hille Pupille-Figurentheater mit
tierisch wichtigen Themen in der Jahnhalle begeistert**

Kerpen, 12.10.2023

Auch in diesem Jahr gab es Kinderkulturtage für alle Kerpener Vorschulkinder während der Herbstferien in der Jahnhalle.

Rund 500 Vorschulkinder konnten, dank finanzieller Unterstützung durch Spendengelder, bei freiem Eintritt das Hille Pupille-Figurentheater NRW „3 kleine Schweinchen“ gemeinsam erleben.

Die kulturelle Teilhabe aller Kinder in der Kolpingstadt steht bei den Kinderkulturtagen im Vordergrund und Bürgermeister Dieter Spürck freut sich, dass dieses gemeinsame Theatererlebnis so großen Anklang fand und von allen Beteiligten unterstützt wurde.

Die Koordinationsstelle Kinderarmut der Kolpingstadt Kerpen veranstaltet seit vielen Jahren die Kinderkulturtage vor Ort in Kooperation mit Kindertageseinrichtungen und Grundschulen, besonders zur Stärkung kultureller Teilhabechancen für Kinder in benachteiligten Lebenssituationen.

Unglaublich, was so alles möglich ist, wenn „3 kleine Schweinchen“ mit tierisch wichtigen Themen wie Freundschaft, Vorurteile, Mut und das Spüren von Ängsten ein neues Theaterabenteuer in der Kolpingstadt bestehen müssen.

Eine spannungsgeladene Geschichte, eingebettet in die bekannten Turbulenzen der „3 kleinen Schweinchen“, besonders, als plötzlich der vermeintlich böse Wolf auftauchte.

Tolle Figuren mit überraschenden Sounds begeisterten die kleinen Zuschauer.

Die Darsteller des Hille Pupille-Figurentheaters und die neue und mitreißende Geschichte, die so ganz anders endete, überzeugten das Kerpener Publikum.

„Richtiges Theater in Kerpen“ äußerte sich ein Vorschulkind „ist so schön“.